

# Kinderleicht von der Kita in die Schule

*Spiel- und Patenfest im Kinderbildungshaus*

■ **Paderborn.** Schon seit dem Herbst 2012 besuchen die zukünftigen Schulkinder aus der Kindertagesstätte Lange Wenne und der Kita Fontane die ersten Klassen der Stephanusschule. Über 100 Kinder haben in den „Lernwerkstätten“ mit den Lernbegleitern, das sind Lehrer und Erzieher, jede Menge Erfahrungen in den Bereichen „Ausgewogene Ernährung, Luft und Sinne“ gemacht. Durch viele verschiedene Experimente aus dem naturwissenschaftlichen Bereich konnten sie neue Dinge lernen. Geschmacksprüfungen, Hörexperimente, Fühlstationen, optische Täu-

schungen und vieles mehr waren Themen in der Lernwerkstatt „Sinne“. Beim Thema „Luft“ bauten die Kinder zum Beispiel ein Flugzeug, um die Tragfähigkeit der Luft deutlich zu machen. In der Lernwerkstatt zur „Ausgewogenen Ernährung“ wurde neben der Wissensvermittlung auch ein gesundes Frühstück zubereitet. Unterstützt wurden alle Beteiligten dabei durch die Schulsozialarbeiterin. Soziales Lernen, Elterntraining und Beratung sowie die unterstützende Mitarbeit in den Lernwerkstätten sind ein wichtiger Baustein im Kinderbildungshaus.



**Wichtige Aufgabe:** Schüler aus der 3. Klasse übernehmen die Patenschaft für ein zukünftiges Schulkind.

FOTO: KITA

Quelle: "Neue Westfälische" vom 10.07.2013